



Lebenslust
heger.michael@gmx.at



„Lebenslust“

Ein Bandname, der ganz bewusst gewählt wurde. Der in Spielberg lebende und bis weit über die Grenzen hinaus, durch seine langjährige Tätigkeit als ehemaliger Chefredakteur, bekannte Musiker und Songwriter MICHAEL HEGER gründete nach einem extrem schweren Schicksalsschlag, auf dem steinigen Weg zurück ins Leben, gemeinsam mit den begnadeten Sängerinnen, Gitarristinnen und Songwriterinnen „Sue“ Susanne Steinkellner und „Lila“ Anita Woifgruber, erst vor wenigen Monaten diese Band.

Über 25 Jahre lang kannte man den Spielberg Journalisten Michael Heger Woche für Woche aus dem öffentlichen Leben des Murtals bzw. war er für seine wöchentlichen Kolumnen und Berichterstattungen über Politik, Wirtschaft und Kultur bekannt. Im Herbst 2015 wurde Heger in Ausübung seines Berufes schließlich unverschuldet Opfer eines schweren Verkehrsunfalls. Es folgten jahrelange Krankenhausaufenthalte, unzählige Operationen und bislang mehr als 3.700 mühsame Therapien. Trotz negativer Prognosen der behandelnden Ärzte demonstrierte Michael Heger eisernen Kampf- und Lebensgeist und schaffte es vom Rollstuhl wieder auf die eigenen Beine zu kommen, auch wenn ihm noch einige Operationen und Reha-Aufenthalte bevorstehen. Auf diesem steinigen Weg erlangte er aber auch die Liebe zur Musik zurück, die ihm laut eigenen Aussagen die Kraft dazu gab und gibt, in dieser Lebenssituation Tag für Tag weiterzukämpfen. Nun gibt Michael Heger in seiner Heimat in Spielberg sein erstes Konzert. Gespielt werden vorwiegend eigene Songs, die man so schnell nicht mehr aus dem Kopf bekommen wird.

Ein spannender Abend mit vielen Geschichten

